



El Concejo Deliberante declaró de interés municipal el concurso de poemas “El mate, yerba mate” que se lleva a cabo en el marco de la Fiesta Nacional de la Yerba Mate. También aprobó por unanimidad un proyecto de ordenanza del bloque del FR-FPV para la compra de implementos e instalación para semáforos por un valor de \$66.200.

Un proyecto presentado por el presidente del Concejo Deliberante Fabián Skuarek (FR-FPV) para establecer una mano única de salida del Barrio Illia por la calle Los Lapachos y de ingreso, por calle Cataratas del Iguazú, fue enviado a comisión para su estudio. Ambas arterias son asfaltadas, y con ello el proyecto busca ordenar la circulación en ese barrio. Otro proyecto presentado por el edil Roberto Villalba (FR-FPV) por el cual se faculta al ejecutivo a contratar mano de obra para el empedrado en la calle Los Constituyentes, entre Los Coligues y Las Tunas del Barrio Andresito, fue aprobado por unanimidad. El proyecto tiene un presupuesto de obra de \$211.586,50 provenientes del Fondo Solidario de la Soja. Un proyecto del bloque oficialista declaró de interés municipal la realización de la 38° Fiesta Nacional de la Yerba Mate y el evento Audio Car, presentado por el concejal Fabián Skuarek, quien repasó las principales actividades de la fiesta yerbatera. Finalmente, se aprobó por unanimidad un proyecto de comunicación del bloque FR-FPV defendido por el concejal Roberto Villalba, para transformar y/o modificar las paradas de ómnibus de líneas de media y larga distancia ubicadas sobre Ruta 1.

#### Agradecimientos a vecinos por donaciones

Por otra parte, el concejo entregó distinciones y agradecimientos a vecinos que donaron diferentes elementos al municipio. En primer lugar, se entregó un diploma de agradecimiento a Silvia Estela Díaz, hija del destacado Dr. Pedro Ginés, quien se desempeñara como profesional en Apóstoles desde el año 1982. La donación fue de 500 libros de diferentes géneros, cuatro cuadros e instrumentos médicos. En segundo lugar, se hizo entrega de un diploma de agradecimiento al vecino Francisco Gregori, por la donación de una antigua máquina industrial

marca Singer, destinado al Museo Padre Diego de Alfaro.

FUENTE NOTICIAS LA REGION

